



# Un espacio para despertar el angel que hay en ti



## El Poder de los Salmos

Los Kabalistas, son personas que se dedican a recoger el conocimiento DIVINO.

Las doctrinas que DIOS le dio a Moisés fue lo que se denominó la Kabalá y esta solamente se transmitió a Josué y de este a los sumos sacerdotes, de estos y se fue transmitiendo de boca en boca hasta nuestros días.

Sabemos pues que en la Torá o sea el antiguo testamento están los nombres del ALTÍSIMO y de los Ángeles, además de los misterios, que el Hombre puede aprovechar, se han mantenido ocultos a la mayoría del género humano. Los sabios kabalistas dicen: "EL que viva día a día unido a DIOS, el que merezca unir su alma a ÉL, y el que desee vivir en comunión con ÉL, debe rezar los SALMOS muy a menudo y con devoción".

Con la utilización de los SALMOS podremos promover nuestro propio bien.

En tratados del TALMUD, en la Kabalá, y en otros muchos libros se comprueba que está permitido la utilización de pasajes y palabras de la SAGRADA ESCRITURA, para: Curar enfermedades, sufrimientos, peligros, para desterrar espíritus malignos, para la melancolía, para defender al inocente, para apresar al ladrón, para la obtención de buena fortuna, para el bienestar.

Cada SALMO va acompañado de una oración apropiada, se debe rezar el SALMO y posteriormente la oración teniendo en mente los Nombres Santos al mismo tiempo la finalidad que perseguimos.

Puede utilizar cualquier libro de Salmos, La Biblia, La Torá, y la numeración de los SALMOS es la hebrea (del 1 al 9 la numeración es la misma y partir del salmo Numero; "9B" se divide la numeración, así pues, el Salmo Numero; "9B" cristiano se corresponde con el Numero; 10 hebreo, el Salmo Numero; 10 cristiano se corresponde con el Numero; 11 hebreo, el Salmo Numero; 11 cristiano se corresponde con el Numero; 12 hebreo, y así hasta el 147 cristiano que se corresponde con el "147B" hebreo, y los 148,149 y 150 tienen la misma numeración, los Salmos son los mismos, lo único que varía es la numeración).

## **SALMO Nº 1**

"Para una mujer encinta que teme un parto peligroso."

Cuando una mujer teme un parto peligroso o prematuro, debe escribir en un trozo de pergamino de piel de venado los tres primeros versos del Salmo 1, junto con el Nombre Sagrado y la oración apropiada y colocarlo en una bolsita hecha para este fin y poniéndole un cordón para colgarla del cuello hasta que nazca el bebe.

Nombre sagrado: Eel Chad, (Grande, fuerte, único DIOS)

**Oración:** Sea tu voluntad, oh Eel Chad (Grande, fuerte, único DIOS), conceder a esta mujer (Poner el nombre ... hija de ... ), que no tenga ahora o en ningún otro tiempo nacimiento prematuro, concédele además que su parto sea afortunado y tenle a ella y al fruto de su vientre en buena salud. Amén.

## **SALMO Nº 2**

"Para los peligros del mar o de la tormenta."

Si su vida está en peligro durante una tormenta en el mar, recite el Salmo 2, sin tardanza y con reverencia, piense en el nombre santo Scaddei (DIOS Todopoderoso), inmediatamente decir la oración correspondiente, después escriba todo junto en un fragmento de un cacharro y arrójelo a las olas espumosas y verá como las olas encrespadas se calmaran y la tormenta menguara.

Nombre sagrado: Scaddei, (DIOS Todopoderoso)

Oración: Sea tu santa voluntad, oh Scaddei (DIOS Todopoderoso), que la furia de la tormenta y el rugir de las olas cesen y que el orgulloso oleaje sea el lugar de nuestro destino, salvos y en buena calma, condúcenos, oh Padre Todo Misericordioso, a lo saludable, solamente en ti hay poder y majestad, tu solo puedes ayudarnos y así seguramente ayudarás al honor y la gloria de Tu Nombre, Amén.

### **SALMO Nº 3**

"Para un severo dolor de cabeza o espalda."

Quienquiera que padezca un severo dolor de cabeza o de espalda, rece el Salmo 3, junto con la oración apropiada y el Nombre Santo, untándose una pequeña cantidad de aceite de oliva detrás de la cabeza o de la espalda cuando se rece, ello producirá un alivio inmediato.

Nombre sagrado: Adon (Señor del Mundo)

Oración: Adon, sea tu voluntad ser mi doctor y ayuda, cúrame y quítame este severo dolor de cabeza o de espalda, porque sólo en ti puedo encontrar ayuda, y el consuelo y las obras se encuentran sólo en ti. Amén.

### **SALMO Nº 4**

"Para tener buena suerte."

Si hasta este momento no ha tenido buena suerte a pesar de tus esfuerzos, rece el Salmo 4 tres veces al día antes de la salida del Sol con devoción junto con la oración apropiada y el Nombre Santo, tenga confianza en la ayuda del Señor Todopoderoso que nos protege a todos y personalmente trate de arreglar su situación y verá como todas las cosas saldrán a su entera satisfacción.

Nombre sagrado: Jiheje (El que Es y Será)

Oración: Sea tu voluntad, oh Jiheje, hacer prosperar mis medios, pasos y acciones, permite que mis deseos se cumplan ampliamente y haz que mis

deseos se cumplan aún en este día, por la gracia de tu Gran Nombre, todo poder y digno de alabanza. Amén.

## **SALMO Nº 5**

"Para los casos de la corte."

Si tiene asuntos que tratar ante los magistrados y desea conseguir un favor especial, rece el Salmo 5, al salir el Sol y al ponerse, y tiene que untar su cara, manos y pies con aceite de oliva puro, al mismo tiempo tiene que estar pensando en el Nombre Santo Chananjah (DIOS Misericordioso) y rezar la oración correspondiente.

Nombre sagrado: Chananjah (DIOS Misericordioso)

Oración: Ten misericordia de mí, por la gracia de tu Nombre Grande, Adorable y Santo, Chananjah, ablanda el corazón de mi magistrado hacia mí, y concédeme que me mire con consideración. Amén.

## **SALMO Nº 6**

"Para curar la enfermedad de los ojos."

Con este salmo puede curarse todas las enfermedades de los ojos, el Salmo 6 debe leerse tres días consecutivos y rezar la oración correspondiente 7 veces cada vez que se rece el Salmo, despacio en voz baja y con la devoción correspondiente, teniendo continuamente en la mente el Nombre Santo de Jaschajah (La ayuda está en el Señor)

Nombre sagrado: Jaschajah Baal Hatschna ( La ayuda está en el Señor)

Oración: Jehová, Padre mío, sea tu voluntad por la gracia de tu Nombre Grande, Poderoso, Santo y adorable, Jaschajah Baal Hatschna, cuyo nombre está contenido en este Salmo, cura mis enfermedades, padecimientos y molestias de los ojos, porque en ti está el Poder y la Ayuda, y Tú sólo eres suficientemente poderoso para ayudarme, de esto estoy seguro, y por lo tanto confío en ti. Amén.

## **SALMO Nº 7**

"Para situaciones difíciles, para vencer a los enemigos o tramas contra ti"

Cuando las personas malas conspiran contra ti para provocarte un infortunio, si tus enemigos esperan una oportunidad para derrotarte, si te persiguen para hacerte daño, entonces toma tierra del lugar en tus manos, reza el Salmo 7, pensando en el Nombre Santo Eel Elijon (DIOS Grande, Fuerte y Altísimo), arroja entonces el polvo en la dirección de tus enemigos y reza la oración correspondiente, encontrarás que tus enemigos cesan la persecución y te dejan de molestar.

Nombre sagrado: Eel Elijon (DIOS Grande, Fuerte y Altísimo)

Oración: ¡Oh, Eel Elijon! ¡DIOS Grande, Fuerte y Altísimo!, Sea tu voluntad cambiar los sentimientos en el corazón de mis enemigos y contrarios, que me hagan bien en vez de mal, como Tú lo hiciste en el tiempo de Abrahán cuando te invocó con este Santo Nombre. Amén.

## **SALMO Nº 8**

"Para tener éxito en los negocios."

Si quieres asegurarte el cariño y la buena voluntad de todos los Hombres con quienes tengas que hacer tus transacciones comerciales, reza el Salmo 8, tres días consecutivos después de ponerse el Sol, pensando en el Nombre Santo de Rechmial (Grande y Fuerte, DIOS de Amor, de Gracia y de Misericordia), decir la oración correspondiente sobre una cantidad de aceite de oliva con el cual se untará la cara, las manos y los pies.

Nombre sagrado: Rechmial (Grande y Fuerte, DIOS de Amor, de Gracia y de Misericordia)

Oración: Sea tu voluntad, Oh Rechmial Eel, hacer que yo tenga afecto, gracia y favor ante los ojos de los Hombres de acuerdo con Tu Santa Voluntad. Amén.

## **SALMO Nº 9**

"Para curar a los niños varones."

Este Salmo es un remedio seguro para el reestablecimiento de los niños varones que tienen mala salud, cuando no se tiene otra ayuda, escriba el Salmo 9, junto con el Nombre Santo Ehye Aser Ehye (Yo soy el que será), en un pergamino puro con una pluma nueva y colgarlo del cuello del enfermo, decir la oración correspondiente con reverencia y pensar en el Nombre Santo, Ehye Aser Ehye (Yo soy el que será).

Nombre sagrado: Ehye Aser Ehye (Yo soy el que será)

Oración: Oh Padre todo misericordia, por la gracia de tu adorable, poderoso y Santo Nombre, Ehye Aser Ehye, sea tu voluntad curar la enfermedad de: (decir nombre ... hijo de ... y de ... ), y la: (decir el nombre de la enfermedad ...) que el padece, alívale sus dolores, hazle sano de alma, de cuerpo y de mente y líbrale de las pestes, daños y peligros durante toda su vida, y sé siempre su protector. Amén.

## **SALMO Nº 10**

"Para librarse de un espíritu malo."

Quienquiera que sea perseguido por un espíritu inmundo, molesto y malo, que llene una vasija de arcilla nueva con agua de la fuente y en nombre de la víctima (decir nombre ...), echar en el agua aceite de oliva puro, rezar el Salmo 10 nueve veces sobre la vasija, al mismo tiempo pensar en el Nombre Santo Eel Mez (DIOS Fuerte de los oprimidos) y rezar la oración correspondiente.

Nombre sagrado: Eel Mez (DIOS Fuerte de los oprimidos)

Oración: Sea tu Santa Voluntad, Oh Eel Mez, curar el cuerpo y alma de (decir nombre ..., Hijo de ... ) y líbrale de todas las plagas y opresiones, dale fuerza de cuerpo y alma, líbrale del espíritu maligno. Amén.

## **SALMO Nº 11**

"Para vencer el miedo y la persecución."

El que rece el Salmo 11, diariamente con sentimiento y devoción y al mismo tiempo piense en el Nombre Santo Pele (Maravilloso) y rece la oración correspondiente, se librá de la persecución y no tendrá que temer mal.

Nombre sagrado: Pele (Maravilloso)

Oración: Adorable, Poderoso y Santo DIOS Pele, en Ti está el consejo, acción y poder, y sólo Tú puedes obrar maravillas, aparta de mi todo maligno y líbrame de la persecución de todo hombre malo, por la gracia del Gran Nombre de Pele. Amén.

## **SALMO Nº 12**

"Para librarse del peligro."

El que rece el Salmo 12, diariamente con devoción y sentimiento al mismo tiempo pensar en el Nombre Santo Aineel (DIOS Fuerte, Mi Padre) y rece la oración correspondiente, se librá del peligro.

Nombre sagrado: Aineel (DIOS Fuerte, Mi Padre)

Oración: Padre Todopoderoso, Mi DIOS Aineel, aparta de mí todo daño y peligro porque Tuyo es el Reino y el Poder. Amén.

## **SALMO Nº 13**

"Para librarse del dolor corporal y de la muerte no natural."

El que rece el Salmo 13, diariamente con devoción y sentimiento al mismo tiempo pensar en el Nombre Santo y Poderoso de Essiel (Mi ayuda es el DIOS Poderoso) y rece la oración correspondiente, estará libre de la muerte no natural y de los sufrimientos durante las próximas 24 horas.

Nombre sagrado: Essiel (Mi ayuda es el DIOS Poderoso)

Oración: Protégeme según tu buena voluntad y complacencia de la muerte violenta, inesperada y no natural, y todos los otros accidentes malignos y aflicciones corporales severas, pues Tú eres mi ayuda y mi DIOS, y en Ti está el Poder y la Gloria. Amén.

## **SALMO Nº 14**

"Para librarse de las calumnias y desconfianzas."

El que rece el Salmo 14, diariamente con devoción y sentimiento, y al mismo tiempo confiar en el Nombre Santo de Eel Enunet (Verdadero DIOS ó DIOS de la verdad) y rece la oración correspondiente, encontrará favor entres los hombres y se librá de las calumnias y desconfianzas.

Nombre sagrado: Eel Enunet (Verdadero DIOS ó DIOS de la verdad)

Oración: Sea Tu Santa Voluntad ¡Oh, Eel Enunet!, concédeme la gracia, amor y favor de todos los hombres de quienes necesito ayuda, Concédeme que todos confíen en mis palabras y que ninguna calumnia me haga perder la confianza de los Hombres, Tú puedes hacerlo, porque Tú cambias el corazón de los Hombres de acuerdo con Tu Santa Voluntad y abominas a los calumniantes y mentirosos, escúchame por tu Santo Nombre. Amén.

## **SALMO Nº 15**

"Contra la locura o la melancolía."

Rezar el Salmo 15 con la oración correspondiente para librarse de la locura o la melancolía, diciendo el Nombre Santo de Lali (Señor Mío) sobre una vasija nueva llena de agua limpia especial para este propósito, y bañar con este agua el cuerpo del enfermo, mientras se dice la oración correspondiente.

Nombre sagrado: Lali (Señor Mío)

Oración: Sea tu voluntad, Oh DIOS, devolver a: (decir nombre ..., Hijo de ... y de ...) que ha perdido la razón y está dolorosamente posesionado por el diablo, aclara su mente por la gracia del Santo Nombre de Lali. Amén.

## **SALMO Nº 16**

"Para descubrir el nombre de un ladrón del que se sospecha."

Si uno ha sufrido un robo, debe proceder de la siguiente manera: Coger barro o limo y arena de un riachuelo, mezclarlo bien, luego escribir los nombres de las personas de quienes se sospecha en pequeños pedazos de papel y barro en el reverso del papel, después colocar los papeles en una tina larga y limpia, que se ha llenado con agua del riachuelo para este propósito, pónganse los papeles en el agua de uno en uno y al mismo tiempo rezar el Salmo 16 con la oración correspondiente 10 veces, teniendo en mente el Nombre Santo de Caar (DIOS Viviente), si el nombre del ladrón se ha escrito entre los papeles, el papel que lo contenga subirá a la superficie.

Nombre sagrado: Caar (DIOS Viviente)

Oración: Sea tu voluntad, Eel Caar (DIOS Viviente), que aparezca el ladrón que me robó (mencionar lo robado ...), DIOS permite que el nombre del ladrón, si está entre estos nombres se presente ante mis ojos y que todos los míos y los que están presentes lo sepan, que Tu Nombre sea Glorificado, concédeme esto por la gracia de Tu Santo Nombre. Amén.

## **SALMO Nº 17**

"Para guardarse de todo mal en un viaje."

El viajero que rece el Salmo 17, y la oración correspondiente en el Nombre Santo de Jah, se librá de todo mal durante 24 horas, debe decirse temprano por la mañana.

Nombre sagrado: Jah

Oración: Sea tu Santa Voluntad, Oh Jah, Jenora, hacer mi viaje prospero, conducirme por veredas agradables, protegerme contra todo mal y devuélveme salvo al seno de los que amo, por tu Santo y adorable Nombre. Amén.

## **SALMO Nº 18**

"Si se está en peligro de ser atacado por unos ladrones."

Si se está en peligro de ser atacado por los ladrones, rezar el Salmo 18 rápidamente, pero con fervor, con la oración correspondiente y con la confianza en el Santo Nombre de Eel Jah (Poderoso DIOS Compasivo y Misericordioso), los ladrones te dejarán de improviso sin hacerte el menor daño.

Nombre sagrado: Eel Jah (Poderoso DIOS Compasivo y Misericordioso)

Oración: ¡Poderoso Compasivo y Misericordioso DIOS, Eel Jah!, Sea tu Santísima Voluntad defenderme contra el ataque de los ladrones y protegerme contra todos los enemigos oponentes y circunstancias malas, porque tuyo es el poder y puedes ayudarme, escúchame por la gracia del Santo Nombre de Eel Jah, Amén.

## **SALMO Nº 19**

"Para una parturienta entre la vida y la muerte."

Coger tierra de un cruce de caminos escribir sobre ella los 5 primeros versos del Salmo 19, recoger esta tierra y colocarla sobre el abdomen de la parturienta, dejarla allí hasta que haya dado a luz, pero no más, entretanto rezar el Salmo 19, 7 veces seguidas, con la oración correspondiente y con la confianza en el Santo Nombre de He (Gran Poder).

Nombre sagrado: He (Gran Poder)

Oración: Señor del Cielo y de la Tierra, bondadosamente acompaña a esta parturienta (decir el nombre ..., hija de ... y de ... ), que se encuentra entre la vida y la muerte, aminora sus sufrimientos, y ayúdala a ella tanto como al fruto de su vientre y que pueda dar pronto a luz, guárdale a ella y a su hijo buena salud y dale vida, por la gracia de su Santo Nombre He (Gran Poder) Amén.

## **SALMO Nº 20**

"Para que se haga justicia en los problemas legales y salir sin dificultad."

Mezclar en una vasija: Aceite de rosa, agua y sal y sobre ello rezar en el nombre Santo de Jeho, 7 veces el Salmo Nº 20 con la oración correspondiente, en voz baja y con reverencia, luego untar esta mezcla en la cara, en las manos y rociar los trajes con ella.

Nombre sagrado: Jeho

Oración: Señor y juez de todo el Mundo, tu que riges el corazón de todos los Hombres con tu poder y los mueves de acuerdo con tu voluntad, permíteme que encuentre clemencia y favor ante los ojos del juez y de aquellos que tienen poder sobre mí, dispón de sus corazones para hacer justicia, permíteme que se dé un veredicto razonable y favorable y que pueda quedar justificado por el y salir libre, escúchame, amoroso y misericordioso Padre, cumple mis deseos por la gracia del Santo y adorable nombre de Jeho. Amén.

## **SALMO Nº 21**

"Para un peligro de tormenta en el mar."

Si estas en el mar y surge una tormenta y se está en gran peligro, mezclar: aceite, agua, sal y resina y pronunciar despacio el Salmo 21 sobre la mezcla, pronunciar el santo nombre de Jehach y después arrojar la mezcla consagrada a las olas diciendo la oración correspondiente.

Nombre sagrado: Jehach

Oración: Señor del mundo, Tú que gobiernas el orgullo del encrespado mar y calmas el rugido de las olas, por la gracia del santo nombre de Jehach, sea tu voluntad que la tormenta se calme y líbranos Misericordioso de este peligro. Amén.

## **SALMO Nº 22**

"Para apartar los infortunios durante un viaje."

Si un viajero reza el Salmo 22, con la petición correspondiente, 7 veces al día con el nombre Divino de Aha con toda confianza en la poderosa protección de nuestro clementísimo DIOS, no le sucederá ningún infortunio en su viaje.

Nombre sagrado: Aha

Oración: Petición personal. Amén.

## **SALMO Nº 23**

"Para recibir una revelación por medio de un sueño o visión."

Si quieres recibir instrucciones seguras con respecto a alguna cosa por medio de un sueño o una visión, purificarse primero por el ayuno y el baño, y pronunciar el Salmo 23 con el Nombre Santo de Jah, 7 veces y decir al final de cada repetición: "Señor del Mundo, a pesar de tu grandioso poder, exaltación y gloria, todavía prestas atención a la plegaria de la más humilde criatura", después rezar la oración correspondiente.

Nombre sagrado: Jah

Oración: Padre amoroso, sea tu santa voluntad y revélame por medio de un sueño o visión (decir de lo que se desea tener conocimiento completo), así como a menudo revelaste por sueños la suerte de nuestros predecesores, concédeme mi petición por la gracia de tu Santo Nombre de Jah, Amén.

## **SALMO Nº 24 y 25**

"Para escapar de los peligros y de las inundaciones."

Quien recite los Salmos 24 y 25 con sentimiento y devoción, escapará de los mayores peligros y no tendrá que tener miedo a las inundaciones devastadoras, debe pronunciar conjuntamente con el salmo y la petición el Santo Nombre de Eli.

Nombre sagrado: Eli

Oración: Petición personal. Amén.

## **SALMO Nº 26**

"Para el peligro de entrar en prisión sin justicia."

Si estas en peligro inminente de entrar en prisión sin ser merecedora de ella, reza el Salmo 26 junto al Santo Nombre de Elohe y la oración correspondiente y con toda confianza saldrás libre muy pronto.

Nombre sagrado: Elohe

Oración: Señor, Tú que gobiernas la justicia, te pido que la hagas en mi persona, por la gracia de Tu Santo Nombre Elohe, sea tu voluntad que quede pronto libre de esta prisión, Amén.

## **SALMO Nº 27**

"Para recibir hospitalidad."

Si deseas ser bien recibido y con consideración en una ciudad extraña, rezar el Salmo 27 con reverencia y confiando en que DIOS pondrá calor en los corazones de los Hombres para que te reciban y te atiendan con bondad.

Nombre sagrado: No tiene

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 28**

"Para reconciliarse con un enemigo."

Si quieres que un enemigo se reconcilie contigo, rezar el Salmo 28, pronunciar el Santo Nombre de Elle junto a la oración apropiada, confiando en el Todopoderoso y así se cumplirá tu deseo.

Nombre sagrado: Elle

Oración: Señor, Tú que gobiernas el corazón de las personas haz que (decir nombre.) se reconcilie conmigo, por la gracia de Tu Santo Nombre de Elle, sea tu voluntad que vivamos en armonía. Amén.

## **SALMO Nº 29**

"Para desterrar un espíritu maligno."

Se procede de la siguiente forma: Se toman 7 palitos de mimbre y 7 hojas de una palmera de dátiles que nunca han producido frutos, se colocan sobre una vasija llena de agua sobre la cual el Sol no ha brillado nunca, y sobre esto se repite por la noche el Salmo 29 junto al Santo Nombre de Aha 10 veces y con gran reverencia, después con fe ciega en el poder de DIOS colocar la vasija sobre la tierra al aire libre y dejarla que permanezca allí al aire libre hasta la noche siguiente, después regar con el contenido la puerta del que está poseído y el espíritu maligno Ruach Roah desaparecerá.

Nombre sagrado: Aha

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 30**

"Para librarse de todas las ocurrencias del demonio."

Si se reza el Salmo 30 diariamente, con devoción y con el Nombre Santo de Eel, la persona estará libre de todas las ocurrencias del demonio.

Nombre sagrado: Eel

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 31**

"Para librarse de los malos tratos y de las calumnias."

Si quieres librarte de las calumnias, de las malas lenguas y de ser maltratado, reza el Salmo 31 en voz baja y con mucha devoción sobre una pequeña cantidad de aceite de oliva puro puesto en un plato, luego unta tu cara y tus manos con este aceite diciendo el Santo Nombre de Jah.

Nombre sagrado: Jah

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 32**

"Para recibir Gracia, Amor y Misericordia."

La persona que rece el SALMO 32 diariamente, recibirá Gracia, Amor y Misericordia.

Nombre sagrado: No tiene

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 33**

"Para preservar la vida de los recién nacidos."

Si has tenido mala suerte y has visto morir a algún hijo después de nacer y estás con otro recién nacido que está mal, reza el Salmo 33 junto al Santo Nombre de Jehová sobre un plato con aceite de oliva puro y después untas a tu esposa y a tu hijo y el pequeño sobrevivirá.

Nombre sagrado: Jehová

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 34**

"Para que las personas de posición elevada te reciban bien."

Si tienes necesidad de visitar a una persona de posición elevada y que seas recibido con amabilidad y favor, reza el Salmo 34 junto al Santo Nombre de Pele un momento antes de presentarte a tal persona y serás bien recibido.

Nombre sagrado: Pele

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 35**

"Para tener un juicio legal contra mala gente."

Si tienes un juicio pendiente contra gente sin conciencia, vengativa y pendenciera, reza el Salmo 35 junto al Santo Nombre de Jah durante tres días consecutivos por la mañana temprano y con toda seguridad ganarás el pleito.

Nombre sagrado: Jah

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 36**

"Contra toda difamación."

Si rezas el Salmo 36 estarás protegido contra toda maldad, calumnia y difamación.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 37**

"Para quien ha bebido con exceso."

Si una persona ha bebido con exceso y ha perdido el juicio, echar rápidamente agua en un pichel (vaso alto de estaño con el fondo mayor que la parte alta) y rezar el Salmo 37 sobre ese agua y darla a beber, la restante echarla sobre su cabeza.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 38 y 39**

"En caso de que la ley este tomando medidas para castigarte sin merecerlo."

Si te han difamado tanto que la ley se vuelve contra ti y están tomando medidas para castigarte sin tu merecerlo, levántate temprano, al alba, sal al campo y reza el Salmo 38 junto al Santo Nombre de Aha y el Salmo 39 junto al Santo Nombre de He, siete veces y con gran devoción, teniendo que ayunar el día entero, con ello quedaras libre de tales medidas

Nombre sagrado: Aha y He

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 40**

"Para librarse de los espíritus malignos."

Si rezamos diariamente el Salmo 40, con el Santo Nombre de Jah nosotros mismos podemos librarnos de los espíritus malignos.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 41**

"Para el caso de que tus enemigos te hayan hecho perder dinero y hayan hecho que te pierdan la confianza."

Si tus enemigos han echado a perder tu crédito, y por ello han perdido la confianza en ti y consecuentemente han reducido tus entradas económicas, o te han quitado tu posición poniendo a otra persona en tu lugar, se debe rezar los Salmo 41, tres veces al día durante tres días consecutivos y al hacerlo sucederán cosas increíbles, tus enemigos serán desenmascarados y tu serás rehabilitado, Amén.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 42 y 43**

"Para obtener información por medio de un sueño."

Si queremos estar seguros con respecto a una causa especial y obtener la información por medio de un sueño, debemos ayunar durante el día y antes de acostarse rezar los Salmos 42 y 43, junto al nombre santo de Zawa siete veces con la petición apropiada, y tendrás la respuesta a tu petición.

Nombre sagrado: Zawa (señor de las huestes).

Oración: Petición personal que contenga lo que se desea, Amén

## **SALMO Nº 44**

"Para salvarse de los enemigos."

Si rezamos frecuentemente el Salmo 44, nos aseguraremos que nuestros enemigos no nos harán daño.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 45 y 46**

"Para hacer la paz entre el esposo y la esposa."

Si rezamos los SALMO 45 y 46, se dice que tienen la virtud de conseguir la paz entre el esposo y la esposa, si la esposa es agresiva con el esposo este debe decir el Salmo 45 sobre aceite de oliva puro y se unte su cuerpo con este aceite y su esposa será mas cariñosa, pero si el esposo ha provocado la situación de enfado y desea mantener el amor conyugal debe rezar el Salmo 46 sobre aceite de oliva y untar el cuerpo de su esposa con él, volviendo a reinar el amor entre ellos, esto hay que hacerlo pensando en el nombre santo de Adojah.

Nombre sagrado: Adojah.

Oración: No tiene

## **SALMO Nº 47**

"Para hacerse amar por sus semejantes."

Si rezamos siete veces al día el Salmo 40, seremos amados y respetados por nuestros semejantes.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 48**

"Para que tus enemigos te respeten y no te hagan daño."

Si tienes muchos enemigos sin causa alguna que te odian por pura envidia, reza a menudo el Salmo 48, con el Santo Nombre de Sach y tus enemigos no se atreverán a dañarte.

Nombre sagrado: Sach (Puro, limpio transparente).

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 49 y 50**

"Para curar de la fiebre a un miembro de la familia."

Si un miembro de la familia padece una fiebre severa y tal vez incurable, toma una pluma nueva y tinta que se haya preparado para este uso especial, escribe el Salmo 49 y los 6 primeros versos del Salmo 50, junto con el Santo Nombre de Scaddei (DIOS Todopoderoso) en un pergamino puro preparado para este uso y colgarlo del cuello del enfermo con una cuerda de seda.

Nombre sagrado: Scaddei (DIOS Todopoderoso).

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 51**

"Para ser perdonado por haber cometido un pecado grave."

Quien esté turbado por la ansiedad y el remordimiento de conciencia por haber cometido un pecado grave, que rece el Salmo 51 con la palabra Dam en su mente, haciéndolo por la mañana, al mediodía y al anochecer sobre aceite de adormidera y diciendo al mismo tiempo la oración apropiada, luego untar el aceite consagrado en todo el cuerpo y dentro de pocos días notará que ha encontrado la gracia y que el remordimiento del pecado se ha removido que es lo que puede obtenerse del Juez Misericordioso de todos los Hombres solamente por medio de un corazón contrito.

Nombre sagrado: Dam.

Oración: Oración personal en la cual debe decirse el pecado cometido con profunda humildad y arrepentimiento, Amén.

## **SALMO Nº 52**

"Para librarse de la calumnia."

Si rezamos diariamente por la mañana el Salmo 52, el que tenga la mala suerte de ser perturbado por calumnias frecuentes, estas desaparecerán.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 53, 54 y 55**

"Para que Dios haga justicia a una persona perseguida sin causa por enemigos declarados u ocultos."

Para la persona perseguida sin causa que quiere que sus enemigos le olviden, hay que rezar diariamente el Salmo 53, en el santo nombre de Ai, y sus enemigos le dejen. Para la persona perseguida sin causa, y que quiera que Dios haga justicia, hay que rezar diariamente el Salmo 54, en el santo nombre de Jah y Dios hará justicia. Para la persona perseguida sin causa, y que quiera que su enemigo se de cuenta del mal que ha hecho, hay que rezar diariamente el Salmo 55, en el santo nombre de Vah.

Nombre sagrado: Ai (53), Jah (54), Vah (55).

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 56**

"Para librarse de la influencia de la pasión."

Si rezamos diariamente el Salmo 56, se deshacen los lazos de la pasión y de la sensualidad que le domina los sentidos (liberándose del diablo Jazer Horra, el diablo de la lujuria), y quedará tranquilo y en paz.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 57**

"Para tener éxito en todo lo que se emprenda."

Si rezamos diariamente el Salmo 57, después de las oraciones matinales en un lugar sagrado junto al nombre Santo de Chai, tendrá buena suerte en todo lo que emprenda.

Nombre sagrado: Chai (Viviente).

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 58**

"Para protegerse del ataque de un perro rabioso."

Si fueras atacado por un perro rabioso, reza pronto el Salmo 56, y el perro no te hará daño.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 59**

"Para asegurarse contra la posesión del demonio."

Si quieres librarte enteramente del demonio Jezor Horra, el que hace inclinarse al Hombre para hacer el mal, tener todos los apetitos y pasiones, reza el Salmo 59, desde el segundo verso hasta el final durante tres días consecutivos, al medio día y por la noche en el nombre santo de Paltioel (Dios fuerte, mi rescatador y salvador) y la oración correspondiente y veras los maravillosos cambios que tendrás.

Nombre sagrado: Paltioel.

Oración: ¡Mi Padre y Padre mío, poderoso DIOS!, sea tu voluntad por la gracia del Grande, Santo y Adorable nombre de Paltioel, rescatarme de Jezer Horra, de mis deseos y pasiones malas y de los malos pensamientos y acciones), cuando lo hiciste con el autor de este Salmo cuando te invocó, Amén.

## **SALMO Nº 60**

"Para librar a los soldados que no desean la guerra de los peligros."

Si eres un soldado de cualquier ejercito y te han obligado a marchar al campo de batalla, repite el Salmo 60, teniendo en mente el Santo Nombre de Jah, y al terminar cada repetición del Salmo di una plegaria apropiada con entera confianza en la infinita omnipotencia de Aquél que te puede liberar de ser herido y regresar a tu casa.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: Plegaria personal, Amén.

## **SALMO Nº 61**

"Para atraer la buena suerte a tu casa."

Cuando estés a punto de tomar posesión de tu nueva casa, reza el Salmo 61, antes de habitarla en el Santo Nombre de Scaddei (DIOS Todopoderoso), junto a una oración personal y tendrás bendición y buena fortuna..

Nombre sagrado: Scaddei (DIOS Todopoderoso).

Oración: Oración personal, Amén.

## **SALMO Nº 62**

"Para recibir santas bendiciones."

Rezar el Salmo 62, con la debida reverencia, los Domingos inmediatamente después de la oración de la noche y el Lunes después de las vísperas, pensando en el Nombre Santo de Ittami, (Dios Oculto, Invisible) y la oración correspondiente y recibirás de Dios las santas bendiciones.

Nombre sagrado: Ittami, (Dios Oculto, Invisible).

Oración: Grande, poderoso y misericordioso Dios, sé tu santa voluntad perdonarme todos los pecados, trasgresiones y ofensas, cúbre las y bórralas

como hiciste con los pecados y trasgresiones de aquel que dijo este Salmo en tu presencia, haz esto por la gracia del Santo Nombre de Ittami, Amén.

### **SALMO Nº 63**

"Para salvarse de la acción malvada de un socio comercial."

Si sospechas que tus socios comerciales están a punto de tomar alguna acción en contra tuya y temes sufrir perdidas por culpa de ellos y por ello quieres retirar tu firma, reza el Salmo 63, en el Santo Nombre de Jah y no solamente podrás retirarte sin perdidas, sino que alcanzarás mejor fortuna y bendiciones.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

### **SALMO Nº 64**

"Para los que navegantes por mar estén seguros y se libren de accidentes."

Si rezas con devoción el Salmo 64, cuando emprendas tu viaje lo terminarás sin accidentes y llegarás a tu destino con buena salud.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

### **SALMO Nº 65**

"Para solicitar algo de alguien."

Si necesitas pedir un favor a alguna persona y no estas seguro de que te lo pueda conceder, reza con devoción el Salmo 65, y cuando vayas a ver a esa persona veras como te es concedido el favor.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO N° 66**

"Para un poseído por el demonio."

Si un Hombre está poseído de Ruack Roah (espíritu maligno), que escriba el Salmo 66 en un pergamino y lo cuelgue sobre el mismo, extienda sus manos sobre él y haga la petición correspondiente.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: Sálvame, OH DIOS, para que las aguas entren en mi alma, Amén.

## **SALMO N° 67**

"Contra la fiebre persistente"

Si una persona tiene una fiebre persistente, que no se le quita y reza con devoción el Salmo 67, en el Santo Nombre de Jah, la fiebre desaparecerá.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

## **SALMO N° 68**

"Contra la fiebre causada por un espíritu maligno"

Si una persona tiene una fiebre persistente causada por un espíritu maligno, debe rezar con devoción el Salmo 68, en el Santo Nombre de Jah, la oración hay que hacerla sobre un vaso lleno de agua sobre la cual el sol no ha brillado nunca, en voz baja y en nombre del enfermo, luego bañar todo el cuerpo del enfermo con ese agua y el espíritu huirá y la fiebre desaparecerá.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 69**

"Para tener voluntad para liberarse de las bajas pasiones"

Si se reza diariamente y con devoción el Salmo 69, sobre un vaso de agua, la persona que sea incapaz de liberarse de los malos hábitos que le han convertido en esclavo de ellos, pero que en su interior desea liberarse de ellos, deberá beber el agua después de haber rezado el Salmo sobre ella y se acrecentará su voluntad para poderlos desterrar.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 70**

"Para que tus enemigos te olviden"

Si se reza diariamente y con devoción el Salmo 70, tus enemigos te dejarán en paz.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 71**

"Para liberar de una prisión injusta"

Si se reza siete veces al día durante cuarenta días con devoción el Salmo 71, en el nombre de la persona que haya sido encarcelada injustamente, se demostrará que es inocente y quedará en libertad.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 72**

"Para asegurarse siempre contra la pobreza"

Si se escribe el Salmo 72, en el Santo Nombre de Aha sobre un pergamino puro y se lo cuelga al cuello, se convertirá en un protegido del Universo, encontrando gracia y favor entre todos los Hombres, pudiendo vivir sin preocupaciones, pues nunca la pobreza te llegará.

Nombre sagrado: Aha.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 73**

"Para asegurarse de que no será inducido a negar de su fe"

Si se reza el Salmo 73, siete veces al día las personas que residen en un país impío, idolatra o infiel, no deberá tener miedo de que será inducido a renegar de su fe.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 74**

"Para asegurarse de que no serás perseguido por tus enemigos"

Si se reza el Salmo 74 frecuentemente, anula la perseverante persecución de los enemigos y frustran a los que tienen poder, a los que buscan tu riqueza o es dura de corazón.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 75**

"Para el perdón de los pecados"

Si se reza el Salmo 75 frecuentemente, sucederá el perdón de los pecados.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 76**

"Para liberarse del peligro del fuego y del agua"

Si se reza el Salmo 76, estamos a salvo rápidamente del peligro del fuego y del agua.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 77**

"Para asegurarse de las necesidades"

Si se reza el Salmo 77 diariamente la persona no estará expuestas a necesidades o peligros.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 78**

"Para asegurarse la ayuda de los reyes y príncipes"

Si se reza el Salmo 78 de corazón y frecuentemente, será amado y respetado por reyes y príncipes.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 79**

"Para defenderse de los oponentes"

Si se reza el Salmo 79, se dice que es fatal para los enemigos y oponentes

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 80 y 81**

"Para asegurarse de que crean lo que dices"

Si se reza el Salmo 80 y 81 frecuentemente se salva el Hombre de ser descreído.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 82**

"Para ayudar a una persona en la transacción de un negocio"

Si se reza el Salmo 82 con fe, ayudará a la persona que deba hacer una transacción de negocios.

Nombre sagrado: No tiene. Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 83**

"Para evitar los peligros de la guerra"

Si se escribe el Salmo 82 en un pergamino puro y lo suspendes del cuello, te libraras de los peligros de la guerra evitando ser vencido o entrar en cautiverio, y aun, si consiguieran tomarte prisionero, tus opresores no te harían ningún daño.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 84**

"Para que desaparezca el mal olor corporal por una enfermedad"

Si un Hombre ha adquirido un mal olor por culpa de una enfermedad, deberá rezar el Salmo 84 con el Santo Nombre de Af (Padre), sobre una vasija con agua sobre la cual no ha brillado nunca el Sol y luego regar el agua sobre sí mismo y el olor desaparecerá.

Nombre sagrado: Ab (Padre).

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 85**

"Para reconciliarse con un amigo"

Si quieres que un viejo amigo con el cual estas enfadado se reconcilie de nuevo contigo, sal al campo, mira hacia el sur y reza el Salmo 85 junto al Santo Nombre de Vah, siete veces seguidas y él se te acercará y te recibirá con gran amistad.

Nombre sagrado: Vah.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 86, 87 y 88**

"Para el bienestar de una comunidad"

Si se rezan los Salmos 86, 87 y 88 con fe, ayudarán a que la comunidad y la congregación estén en paz y bienestar.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 89**

"Para recuperar de una enfermedad grave a un miembro de la familia"

Si se reza el Salmo 89 con mucha fe sobre aceite de oliva y se derrama el aceite sobre la lana que se ha tomado de una oveja y con esto se unta el cuerpo y las extremidades del enfermo, este se recuperará rápidamente.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 90**

"Para que desaparezcan los espíritus malignos o fantasmas que te persiguen"

Si se reza el Salmo 90 con fe, junto al Santo Nombre de Scaddei (Dios Todopoderoso), los espíritus o fantasmas que te persigan desaparecerán rápidamente.

Nombre sagrado: Scaddei (Dios Todopoderoso)

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 91**

"Para que desaparezcan los espíritus malignos que están sobre una persona atormentada y que le aflijan un mal incurable"

Si se reza el Salmo 91 con humildad, junto al Santo Nombre de Eel Scaddei (Dios Fuerte y Todopoderoso), el espíritu que esté sobre esta persona desaparecerá rápidamente y la persona sanará.

Nombre sagrado: Eel Scaddei (Dios Fuerte y Todopoderoso)

Oración: Sea tu santa voluntad, Oh, ¡mi Dios!, sacar de: decir nombre ... hijo de ...., el espíritu maligno que le está atormentando, por la gracia del Santo, grande y poderoso nombre de Eel Scaddei, envíale la salud y permite que se restablezca completamente, escucha mi suplica así como escuchaste la suplica de Moisés cuando él te rezó este Salmo, permite que mi plegaria se eleve hasta ti como el incienso santo se elevó hasta ti en las alturas. Amén.

## **SALMO Nº 92**

"Para la obtención de fortuna y de los más altos honores"

El que quiera obtener los más altos honores, que tome una vasija llena de agua, coloque dentro hojas de mirto y de vid y rece sobre él con plena confianza el Salmo 92 junto al 23, 24, 94 y 100, rezarlos 3 veces consecutivas, cada vez que se recen, lavarse el cuerpo entero y la cara con el agua, luego volver la cara hacia el norte y pida a Dios que se cumplan sus deseos, y verá cosas maravillosas, quedará asombrado de ver que su buena fortuna y su honor va creciendo sin cesar.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 93**

"Para un juicio legal contra un oponente injusto"

Si se reza el Salmo 93 con fervor, tendrá un juicio justo y se decidirá el asunto a su favor.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 94**

"Para liberarse de un opresor duro y amargado que te causa ansiedad"

Si se reza el Salmo 94 con fervor, tendrás un juicio justo y se decidirá el asunto a su favor.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 95**

"Para pedir perdón por los errores cometidos"

Si se reza el Salmo 95 con fervor junto al Santo Nombre de Eel (Grande y Fuerte), serán perdonados tus errores.

Nombre sagrado: Eel (Grande y Fuerte).

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 96 y 97**

"Para la felicidad familiar"

Si se rezan los Salmo 96 y 97 con alegría, junto al Santo Nombre de Jah tres veces al día, se alcanzará gran regocijo y felicidad para su familia.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

### **SALMO Nº 98**

"Para dar la paz y unidad entre las familias"

Si se reza el Salmo 98 con fervor, junto al Santo nombre de Jah, se establecerá la paz y la armonía entre las familias.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

### **SALMO Nº 99**

"Para volverse piadoso"

Si se reza el Salmo 99 con humildad y frecuentemente, la persona se volverá muy piadosa.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

### **SALMO Nº 100**

"Para deshacerse de los enemigos"

Si se reza el Salmo 100 junto al Santo Nombre de Jah varios días consecutivos, siete veces al día se libraré de sus enemigos.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 101**

"Para defenderse de las personas vengativas"

Si se escribe el Salmo 101 junto con el 68 en pergamino puro y lo lleva sobre su persona, se asegura de estar protegido contra las personas vengativas.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 102 y 103**

"Para deshacerse de los enemigos peligrosos"

Si se reza el Salmo 102 y 103 junto al Santo Nombre de Jah varios días consecutivos, siete veces al día se libraré de sus enemigos.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 104**

"Para destruir el mal"

Si se reza el Salmo 104 frecuentemente y con fuerza se destruye todo lo que causa daño, a los espíritus malignos, y al demonio.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 105, 106 y 107**

"Para curar la fiebre"

Si se reza los Salmos 105, 106 y 107 junto al Santo Nombre de Jah, quitará la fiebre del enfermo en tres días.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 108**

"Para bendecir la casa"

Si escribe el Salmo 108 con el Nombre de Vi en un pergamino limpio y lo escondes en un lugar seguro de tu casa, tus entradas y salidas serán bendecidas.

Nombre sagrado: Vi.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 109**

"Para deshacerse de un enemigo poderoso"

Llena un frasco nuevo con vino nuevo y claro, añádele mostaza y reza el Salmo 109 durante tres días consecutivos y manteniendo en tu mente el Santo Nombre de Eel (Dios grande y fuerte) y después riegas con el vino la casa de tu enemigo sin que ni una gota caiga en ti mismo, notarás como ya no te vuelve ha hacer daño ese enemigo.

Nombre sagrado: Eel.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 110 y 111**

"Para que tus enemigos te pidan hacer las paces"

Si se reza el Salmo 100 y el 111 junto al Santo Nombre de Jah varios días consecutivos, cualquier persona puede hacer que sus enemigos y oponentes le pidan hacer las paces.

Nombre sagrado: Jah.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 112**

"Para aumentar la soberanía"

Si se reza el Salmo 112 con fe, la persona aumentará su soberanía y su poder de tiempo en tiempo.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 113**

"Para luchar contra la herejía y la infidelidad"

Si se reza el Salmo 113 devotamente, se controlará la creciente herejía e infidelidad.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 114**

"Para tener éxito en el negocio o en el trabajo"

Si se escribe el Salmo 114 con el Santo Nombre de Aha y con el nombre propio de la persona en un pergamino limpio y se lleva en una bolsita preparada constantemente junto a uno, la persona tendrá continuamente éxitos en el trabajo o en los negocios.

Nombre sagrado: Aha.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 115**

"Para disputar asuntos de religión con infieles"

Si se reza el Salmo 115 antes de tener un enfrentamiento demagógico con los infieles, herejes y mofadores, estos saldrán escaldados.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 116**

"Para eliminar la muerte violenta"

Si se reza el Salmo 100 diariamente y con devoción, confiando plenamente en Dios, no morirá de muerte violenta, ni de accidente.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 117**

"Para corregir una promesa incumplida"

Si has echo una promesa para obtener un cierto mandato, o hacer un cierto trabajo y no la has cumplido, por olvido o por descuido, tan pronto como te acuerdes reza el Salmo 117 con fe humildad y arrepentimiento.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 118**

"Para desmentir a los herejes de la religión"

Si se reza el Salmo 118 devotamente, podrás silenciar a los herejes que se empeñan en llevarte por el mal camino.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 119**

Este SALMO es el más largo y está partido en 22 divisiones que representan cada letra del alfabeto hebreo (ver letras hebreas) y cada división tiene su significado

ALEPH: Esta división es para mejorar a una persona que esté temblando y en convulsión, hay que rezarla en voz baja y pareja.

BETH: Esta división da al Hombre una buena memoria, un corazón abierto y una gran inteligencia, el que desee esto deberá hacer lo siguiente: Separe la cáscara de un huevo duro y limpio con destreza, de manera que la clara no se dañe y escriba sobre ella los 8 versos, todo esto debe hacerse en la noche de un Jueves, después de ayunar un día entero, luego se pone el huevo entero en

la boca y después de comérselo, se repiten tres veces consecutivas los 4 primeros versos de esta división.

GUIMEL: Esta división se utiliza para sanar el ojo de una persona y que el dolor desaparezca, debe de rezarse 7 veces consecutivas en un tono bajo y solemne y con plena confianza en la omnipotencia de Dios.

DALETH: Si una persona quiere obtener consenso y ayuda de muchas personas para obtener éxito, deberá repetir esta división 10 veces.

HE: Es para que una persona sea comedida y no peque más, debe escribirse esta división en un pergamino preparado de piel limpia de venado, colocarlo en una bolsita y colgarla del cuello.

VAU: Rezar esta división sobre agua y dala a beber a tu inferior, entonces tu poder y jerarquía sobre él será fácil y agradable, y trabajará de buena gana.

ZAIN: Si te han conducido a un mal asunto que promete malos resultados por medio de consejeros de mala fe, rezar esta división 18 veces y encontrarás el medio de deshacerte del asunto sin salir perjudicado.

HETH: Si una persona tiene dolores severos de la cintura para arriba, reza esta división sobre un vaso de vino y dalo a beber a la persona que tenga los dolores.

TETH: Rezar esta división con fe sobre una persona enferma del hígado y los riñones y veras como pronto se restablecerá.

YOD: Reza cada mañana esta división para encontrar gracia y favor ante Dios.

KAPH: Si alguien de tu familia tiene una llaga peligrosa o una inflamación en el lado derecho de la nariz, rezar 10 veces esta división en voz baja y con fe y verás con admiración como la llaga incurable se sana.

LAMED: Si se te cita ante en un juicio ante un juez, reza el día anterior antes de la oración de la noche esta división y obtendrás audiencia favorable y se te hará justicia antes de salir de la corte.

MEM: Si una persona sufre dolor en las extremidades o parálisis en el brazo o mano derecha, debe rezar esta división 7 veces durante 3 días consecutivos en

voz baja y con fe sobre la parte afectada y verá como la extremidad sana y el dolor desaparece.

NUN: Si vas a viajar, pocos días antes de empezar el viaje reza esta división después de la oración de la mañana y de la noche y realizaras tu viaje sin peligros.

SAMEX: Si necesitas pedir un favor a un superior, reza esta división y no saldrás defraudado

AYIN: Si una persona sufre dolor en las extremidades o parálisis en el brazo o mano izquierda, debe rezar esta división 7 veces durante 3 días consecutivos en voz baja y con fe sobre la parte afectada y verá como la extremidad sana y el dolor desaparece.

PE: Si alguien de tu familia tiene una llaga peligrosa o una inflamación en el lado izquierdo de la nariz, rezar 10 veces esta división en voz baja y con fe y verás con admiración como la llaga incurable se sana.

TSADI: Para que las personas que tengan que tomar una decisión inducida contraria a su decisión, rece esta división antes de tomar la decisión y al mismo tiempo pidiendo ayuda al juez de todos los jueces para que le ilumine y no cometa error.

QOPH: Esta división se reza para aliviar el mal producido en la pierna izquierda de una persona, para ello rezarla sobre aceite de rosa y untarlo en la parte afectada.

RES: Si tienes una infección en el oído derecho, reza esta división con voz baja y con fe sobre jugo de cebolla y echar una gota dentro del oído e inmediatamente se experimentará el alivio.

SHIN: Si tienes un severo dolor de cabeza, reza esta división en voz baja y con fe sobre aceite de oliva puro, untar después con el aceite la zona dolorida y desaparecerá el dolor de cabeza.

TAU: Si tienes una infección en el oído izquierdo, reza esta división con voz baja y con fe sobre jugo de cebolla y echar una gota dentro del oído e inmediatamente se experimentará el alivio.

## **SALMO Nº 120**

"Para evitar ser envenenado por reptiles"

Si una persona se encuentra de viaje y tiene que atravesar un lugar infectado de culebras venenosas, escorpiones u otros reptiles venenosos, debe rezar el Salmo 120 devotamente, así podrá continuar su viaje sin ningún peligro.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 121**

"Para viajar por la noche sin peligros"

Si una persona tiene que viajar de noche, debe rezar el Salmo 121 devotamente durante el viaje, así podrá continuar su viaje sin ningún peligro.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 122**

"Para recibir la bendición"

Si una persona se encuentra en la iglesia y reza el Salmo 122 devotamente, recibirá las santas bendiciones..

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 123**

"Para que vuelva un jornalero que se ha ido de mala forma"

Si un jornalero tuyo te ha dejado de mala forma, escribe el Salmo 123 junto con su nombre en una plancha de plomo o de lata y volverá arrepentido..

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO Nº 124**

"Para realizar un buen viaje por mar"

Si una persona va a hacer un viaje por río o mar, rezar el Salmo 124 antes de entrar en el barco y podrás comenzar tu viaje sin temor..

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 125**

"Para poder ir a un país en el que tienes grandes enemigos"

Si una persona va a hacer un viaje a un lugar o país en el que tiene grandes enemigos y te han amenazado para hacerte daño, antes de entrar en dicho país, toma sal con ambas manos y pronuncia el Salmo 125, siete veces sobre la sal y tírala al aire en las cuatro direcciones del globo, haciendo esto, ninguno de tus enemigos podrá hacerte daño..

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 126**

"Para evitar que te quiten a tus hijos en la infancia"

Si a una persona le han quitado a sus hijos y no ha podido criarlos y vuelve a quedar embarazada, escribir el Salmo 126 en cuatro pergaminos puros añadiendo al Salmo al final los nombres de los ángeles: Sinui, Sinsuni, Semanglagf y luego oculta los cuatro amuletos en cuatro paredes de la casa en el que el niño deba vivir..

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 127**

"Para proteger a un bebe"

Escribir el Salmo 127 en un pergamino puro, colocar el amuleto en una bolsa limpia y colgarla del cuello del bebe inmediatamente después de su nacimiento y ningún mal le pasará después de esto..

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 128**

"Para un parto feliz libre de accidentes"

Escribir el Salmo 128 en un pergamino puro, colocar el amuleto en una bolsa limpia y colgarla del cuello de la mujer en cinta y ella y el fruto de su vientre se encontraran siempre seguros y tendrá un parto feliz.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 129**

"Para llevar una vida piadosa y provechosa"

Rezar el Salmo 129 diariamente después de la oración de la mañana y se estará dispuesto para vivir una vida piadosa y virtuosa llevando a cabo muchos trabajos provechosos y remunerativos.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 130**

"Para salir de un lugar sitiado sin que tu vida peligre"

Si vives en una ciudad sitiada, de la que no se puede salir sin peligro de tu vida y tienes asuntos importantes que te obligan a tener que hacer un viaje, cuando estés a punto de realizar el viaje reza el Salmo 129 con voz baja y con fe mirando hacia los cuatro puntos cardinales mientras se reza y entonces podrás pasar sin ser visto por los centinelas, un sueño profundo se apoderarán de ellos.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 131**

"Para controlar el orgullo"

Si una persona está poseída por espíritus malignos de modo que su orgullo le hace mirar a la gente con desprecio, pero que tenga capacidad para reflexionar y su orgullo intolerable se lo permitiera, se aconseja rezar el Salmo 131 tres veces al día después de las oraciones de la mañana y de la noche y podrá controlar su orgullo.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 132**

"Para un juramento incumplido"

Si has jurado hacer una cosa y a pesar de tu juramento has dejado de hacer lo prometido, para prevenirte en un futuro de la falta realizada debes rezar el Salmo 129 con reverencia.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 133**

"Para hacer amigos y mantener las amistades"

Si se reza el Salmo 133 diariamente hará muchos amigos y mantendrá el amor y la amistad con sus semejantes.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 134**

"Para que los estudiantes aprendan"

Rezar el Salmo 134 antes de entrar en el colegio para que todo lo que te enseñen lo asimiles.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 135**

"Para dedicar su vida a Dios"

La persona que se arrepienta verdaderamente de sus pecados y quiera consagrar su vida a Dios, deberá rezar el Salmo 135 diariamente después de la oración de la mañana y de la noche y notará como su espíritu se renovara diariamente y estará en comunión con Dios.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 136**

"Para confesar sus pecados"

El que quiera hacer una confesión penitente de sus pecados debe rezar el Salmo 136 anteriormente y luego hacer la confesión con humildad, reverencia y contrito de corazón.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 137**

"Para eliminar el odio y la envidia"

La repetición del Salmo 129 diariamente destierra del corazón y de la mente el odio y la envidia más arraigada.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 138**

"Para tener amor y amistad"

Si se reza el Salmo 138 diariamente, atraemos el amor y la amistad de nuestros semejantes.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 139**

"Para mantener el amor entre los cónyuges"

Rezar el Salmo 139 diariamente con fe y devoción y se preservará el amor entre los cónyuges.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 140**

"Para quitar el odio entre los cónyuges"

Rezar el Salmo 140 diariamente con fe y devoción y se eliminará el odio entre los cónyuges.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 141**

"Para quitar el miedo"

Rezar el Salmo 141 diariamente con fe y devoción y los temores descorazonadores desaparecerán.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 142**

"Para quitar el dolor de las pantorrillas"

Rezar el Salmo 142 con fe y el dolor severo que tenga en las pantorrillas desaparecerá.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 143**

"Para quitar el dolor de los brazos"

Rezar el Salmo 143 con fe y el dolor severo que tenga en los brazos desaparecerá.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 144**

"Para la curación de un brazo quebrado"

Rezar el Salmo 144 con fe y el brazo quebrado sanará rápidamente.

Nombre sagrado: No tiene. Oración: No tiene.

## **SALMO 145**

"Para quitarse el miedo de los malos espíritus"

El que tenga miedo a los espantos o a los malos espíritus deberá rezar el Salmo 145 con fe y se alejarán los espíritus rápidamente y encontrará paz.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 146**

"Para la curación por corte de arma blanca"

El que haya sido herido por corte de arma blanca deberá rezar el Salmo 146 de una forma reverente hasta que la herida haya sanado y pronto gozará de buena salud.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 147**

"Para la curación provocadas por mordeduras de reptiles venenosos"

Si una persona se encuentra grave por la mordedura o picadura de un reptil venenoso, rezar el Salmo 144 con fe y la persona sanará.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 148 y 149**

"Para apagar un fuego"

Si se rezan los Salmos 148 y 149 con la fe de un niño, el Todopoderoso ayudará a apagar el fuego.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene.

## **SALMO 150**

"Para dar gracias al Todopoderoso por todo ser agradecido"

Rezar el Salmo 150 con alegría para dar gracias al Todopoderoso por todo lo que nos da y por todo el mal que nos evita.

Nombre sagrado: No tiene.

Oración: No tiene